
Es tut sich was

Beitrag von „Thomas“ vom 21. Januar 2010, 17:59

Hallo Ernst,

das ist wirklich eine hochinteressante Sache und die Daumen drück ich dir gern. Hoffentlich 
war es keine Reizbestäubung.

Der Sämling sieht wirklich sehr nach Epi aus, ich bin gespannt wie er sich weiter entwickelt.

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/142-es-tut-sich-was/&postID=1268#post1268
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